

recogida de alimentos

Escrito por Prima - 20/11/2014 13:07

Hola,

Me acaba de llegar un vídeo por Facebook y me veo en la obligación de compartirlo.

El 28 y 29 de noviembre se ha organizado una recogida masiva de alimentos.

No cuesta mucho prescindir de un paquete de pasta o arroz y podemos ayudar mucho a familias que de verdad lo necesiten.

Es pensar en niños pasando hambre y me pongo mala.

<https://www.youtube.com/watch?v=s4AnXcmIViE>

Re: recogida de alimentos

Escrito por Oscar30 - 02/11/2015 15:12

Me parecen iniciativas buenísimas si bien no deberían ser algo aisaldo. Creo que la gente debería implicarse mas con estos temas tan graves
